

Cinq arguments pour une manifestation sportive

mobilesport.ch



Rencontres

Lors de ces journées, différents groupes sociaux se côtoient, des échanges et des liens se créent. Hors de l'enceinte de l'école, les élèves élargissent leurs vues, ils s'évadent du quotidien et se confrontent à la diversité sur le terrain.

Expériences gratifiantes

Les élèves découvrent des ressources insoupçonnées et apprennent à donner le meilleur d'eux-mêmes. Ils ont à cœur de montrer ce qu'ils ont appris à l'école, se lancent des défis individuels ou coopèrent pour le bien de l'équipe.

Respect

Les élèves prennent soin de leur propre corps et respectent celui de leurs camarades. Lors des jeux et des petits concours, ils doivent gérer les interactions au sein du groupe, avec les autres équipes et ils acceptent les règles en vigueur. Ils reconnaissent leurs capacités, celles de leurs pairs et apprécient la volonté de bien faire des participants et participantes. En sport, le respect est indissociable du fair-play.

Se défier

En équipe ou seuls, les enfants et les jeunes peuvent se mesurer au travers de différents concours durant lesquels coopération et solidarité restent toujours au premier plan. L'esprit d'équipe et l'envie de se dépasser leur permettent de vivre des émotions riches et variées.

Engagement

Les manifestations sportives inter-classes ou inter-écoles favorisent les liens entre les élèves mais aussi avec le corps enseignant, des échanges qui se répercutent favorablement sur le climat scolaire. L'organisation offre de précieuses opportunités de coopération avant et pendant l'événement. Quant aux enseignants et enseignantes, ils y puisent de nouvelles idées et impulsions pour leurs leçons d'éducation physique.

**BASEL
LANDSCHAFT**
BILDUNGS-, KULTUR- UND SPORTDIREKTION
SPORTAMT

Pädagogische Hochschule Thurgau.
Lehre Weiterbildung Forschung

**swiss
olympic**
spirit of sport